

"Strietzel" Stuck Schirmherr von Classic Trader

Schnelle Autos, Oldtimer und historische Rennmaschinen faszinieren Hans-Joachim Stuck schon sein ganzes Leben. Nach dem Ende seiner aktiven Rennfahrerkarriere ist "Strietzel" oftmals in klassischen Automobilen im Rallye-Einsatz. Der Tourenwagen-König aus Österreich ist nun auch Schirmherr des Berliner Classic Trader-Portals.

Die Rennlegende hat die Schirmherrschaft für das junge Unternehmen gerne übernommen. "Nach meiner aktiven Rennfahrer-Karriere, liegen mir Oldtimer und klassische Rallyes besonders am Herzen. Für mich ist es eine große Freude, dass sich die Branche rund um das alte Eisen stärker denn je entwickelt. Außerdem begeistere ihn die Verknüpfung mit einem modernen Medium wie dem Internet", sagt Stuck. (ampnet/tw)



